
V0811/21

Kneipp-Becken Innenstadt

-Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 16.09.2021-

Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt und Nachhaltigkeit vom 10.02.2022

Der Antrag der SPD-Stadtratsfraktion V0811/21 und der Antrag der Verwaltung V0030/22
werden gemeinsam diskutiert und behandelt.

Stadtrat Dr. Schuhmann möchte an dieser Stelle kurz darauf aufmerksam machen, dass der
Platz an der Schleifmühle für ein Kneipp-Becken womöglich zu klein sei. Deswegen wäre die
Idee stattdessen das Becken zum Beispiel im Schutterhof zu errichten.

Abstimmung über den Antrag der Verwaltung V0030/22:

Mit allen Stimmen:
Entsprechend dem Antrag genehmigt.


